



Struktur Akademis Baru (NAS) telah dilaksanakan pada Sekolah Menengah Kelas 4 sejak bulan September 2009, dimana semua siswa memiliki kesempatan untuk menerima tiga tahun pendidikan menengah pertama dan tiga tahun pendidikan menengah atas.

Manfaat dari Penerapan Struktur Akademis Baru

NAS diperkenalkan agar siswa memiliki kemampuan lebih yang baik dalam menghadapi tantangan abad 21 melalui kurikulum yang luas dan seimbang untuk membantu siswa dalam mengembangkan diri sepenuhnya dan membangun kemampuan belajar mereka sepanjang hayat.

Kurikulum Baru Sekolah Menengah (NSS) lebih utuh dan menyediakan keragaman yang lebih besar dan pilihan dalam menyesuaikan dengan kebutuhan, minat dan kemampuan para siswa yang berbeda-beda, selain juga mendukung pengalaman belajar berbagai ilmu sehingga meningkatkan pembelajaran

mereka dalam mempelajari kemampuan. Kurikulum baru memampukan semua siswa untuk meningkatkan kemampuan bahasa (Cina dan Inggris) dan matematika, memperluas dasar pengetahuan mereka dan meningkatkan kompetensi dalam berpikir kritis, belajar mandiri, dan komunikasi interpersonal. Siswa juga akan disediakan lebih banyak kesempatan untuk terlibat dalam Pengalaman Belajar Lainnya, termasuk Pendidikan Moral dan Kewarganegaraan, Layanan Masyarakat, Pengalaman yang berkaitan dengan Karir, Pengembangan Estetika dan Pengembangan fisik, yang memampukan mereka mempersiapkan belajar dan karir lebih lanjut.

NAS telah sangat meningkatkan artikulasi sistem kita dengan sistem pendidikan dunia, membuka berbagai jalur bagi siswa dengan lebih mulus.



Peluang Belajar Bahasa Lain

Untuk mata pelajaran bahasa, Bahasa Cina dan Bahasa Inggris adalah mata pelajaran inti dalam kurikulum NSS. Para siswa NCS harus mempelajari Bahasa Cina untuk memastikan mereka dapat berintegrasi ke dalam kehidupan Hong Kong. Mereka dapat mengikuti NSS Bahasa Cina atau kurikulum Bahasa Cina dari luar negeri lainnya dengan ujian yang diatur oleh Otoritas Ujian dan Evaluasi Hong Kong (Hong Kong Examinations and Assessment Authority).

Karena Hong Kong adalah kota kosmopolitan, para siswa juga disediakan kesempatan untuk belajar bahasa lain selain Bahasa Cina dan Inggris. Sekolah dapat menyediakan akses bagi siswa untuk mempelajari bahasa lain dengan memberikan mata pelajaran bahasa lainnya (termasuk Bahasa Prancis, Jerman, Hindi, Jepang, Spanyol, dan Urdu) dengan menggunakan Hibah Berbagai Pembelajaran (Diversity Learning Grant) yang disediakan oleh EDB.

